
 
 
 
LES ÉLÈVES PARTAGENT LEUR FOI 
Du collège au lycée… 
En binôme, avec un autre lycéen, nous avons animé des 
groupes d’une quinzaine d’élèves de cinquième. Nous avons 
passé du temps à discuter avec eux des fondamentaux du 
catholicisme, expliquant de notre mieux, et toujours avec l’aide 
des autres intervenants, les symboles du Baptême et de la 
grâce de Dieu. 
 
Les questions spontanées sont si sincères et si brutes que certaines nous amènent à 
remettre en question la vision même que nous nous étions faite d’un sujet. C’est 
donc pour nous, comme pour eux, l’occasion de réfléchir. Avec nous, nos « élèves » 
réalisent qu’être catholique n’est pas seulement une affaire de messe. C’est 
quotidiennement, avec des actes d’humanité, que chacun peut vivre sa foi. Et c’est 
en fait exactement ce que nous faisons en décidant de consacrer du temps à la 
préparation de la Profession de Foi. Nous voulons d’autant plus les aider que nous 
savons à quel point la religion peut paraître abstraite, immense et lointaine. Certains 
élèves de cinquième nous ont confié : « On vous comprend » et « On est à l’aise, on 
se sent proche de vous ». Dans les groupes, ils n’ont pas peur de s’exprimer et 
peuvent donc pleinement bénéficier d’une préparation complète, sans sentiment de 
gêne.  
C’est au cœur de ces échanges que nous partageons avec les collégiens, avec le 
corps professoral et les autres lycéens que se situe l’avenir de notre religion.  
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